

Recovery

ein wichtiger Impuls für die Suchtselbsthilfe

Initiative Recovery München

Um was geht es? Die Initiative Recovery München lädt von einer Suchterkrankung Betroffene / People in Recovery ein zum Thema Recovery miteinander ins Gespräch zu kommen.

Wir möchten Ihnen vorstellen, was sich hinter dem Begriff Recovery verbirgt und welche Bedeutung die Recovery-Bewegung für Menschen mit der Erfahrung einer Suchterkrankung haben kann. Wir stellen den Verein Recovery Deutschland e.V. und die Pläne für öffentliche Recovery Walks nach schottischem Vorbild vor.

Wir freuen uns auf einen aktiven Austausch mit Ihnen.

Wann? Donnerstag, 10. Juli 2025, 17.30 – 19.00 Uhr

Wo? In den Räumen des Gesundheitsreferats der Stadt München
Bayerstraße 28a, Raum 1009 A im ersten Stock

Digitale Teilnahme: Sie können auch digital teilnehmen:
<https://lhm.webex.com/lhm/i.php?MTID=m9b72e7a758132bcfae2842fdfaefcd3c>

Wer ist eingeladen? Eingeladen sind alle Interessierten und Engagierten „in Recovery“, also mit der eigenen Erfahrung einer (überwundenen) Abhängigkeitserkrankung.

Anmeldung: Wir freuen uns über Ihre Anmeldung unter gvo3.gsr@muenchen.de,
Sie können aber auch ohne Anmeldung dazukommen.